e

9 Piéces

330 m?

Réf. MGB5731
2990 000 €

Roquefort-les-Pins
Maison a vendre (06330)
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Magnifique maison contemporaine nichée au cceur de la campagne,
offrant une vue imprenable s'étendant jusqu'a la mer. Baignée de soleil
tout au long de la journée, cette demeure offre un cadre lumineux et
chaleureux. Avec ses cing chambres en-suite, chacune offrant intimité
et confort, cette maison est parfaite pour accueillir une famille.En plus
de ses espaces de vie généreux, cette maison est équipée d'une salle
de sport privée, permettant a ses habitants de rester en forme sans
quitter le confort de leur foyer ainsi qu'un salon TV.Un ascenseur

spacieux relie tous les niveaux de la maison, ...

Magnificent contemporary house nestled in the heart of the countryside, offering
breathtaking views extending to the sea. Bathed in sunlight throughout the day, this
residence offers a bright and warm setting. With its five en-suite bedrooms, each
offering privacy and comfort, this house is perfect for accommodating a family.In
addition to its generous living spaces, this house is equipped with a private gym,
allowing its residents to stay in shape without leaving the comfort of their home as
well as a TV lounge.A spacious elevator connects all levels of the house, providing
gasy and ...
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